

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil dan pembahasan yang sudah diuraikan , maka penulis menarik kesimpulan memuat 3 (tiga) hal antara lain :

1. Penerapan peraturan Walikota Nomor 49 Tahun 2020 tentang disiplin protokol kesehatan, dalam melakukan penegakan hukum yang berlaku, Satpol PP melakukan patroli gabungan guna memberikan himbauan kepada masyarakat akan penting nya melakukan disiplin protokol kesehatan, dan menjaga kesehatan tubuh untuk terhindar dari penularan COVID 19. Namun tetap saja patroli yang dilakukan oleh pihak Satpol PP masih belum optimal karena masih banyak masyarakat yang belum sadar penting nya disiplin protokol kesehatan bagi diri sendiri dan orang lain. Sekalipun dilakukan nya patroli gabungan, dan diberikan sanksi berupa teguran dan sanksi fisik seperti push up dan scort jom tetap saja tidak membuat pelanggar jera dalam melanggar peraturan, dan dapat dibuktikan dalam tabel yang sudah di uraikan , dalam waktu 2 hari melakukan patroli di tempat yang sama, tetap saja dalam tempat itu ada yang melanggar aturan protokol kesehatan , meskipun sudah dapat teguran di hari sebelumnya. Dan ketika melaksanakan patroli beberapa tempat usaha, pelaku usaha akan menutup dagangan nya, akan tetapi ketika selesai melakukan patroli di tempat tersebut, pelaku usaha akan membuka kembali dagangan nya tanpa

memperdulikan prosedur yang berlaku. Bahkan ada pelaku usaha yang bersiteru kepada petugas, karena tidak setuju dagangan nya ditutup secara paksa.tidak merata nya tempat yang di monitoring untuk di lakukan nya patroli , dan semakin berkurang nya anggota patroli dari hari ke hari

2. Hambatan dalam melaksanakan tugas, pihak Satpol PP tidak di sediakan alat pelindung diri saat patroli, dan masker, handsanitizer harus disiapkan oleh setiap petugas tanpa diberikan oleh pemerintah. Kurang nya sarana prasarana saat melaksanakan patroli , serta masyarakat yang kurang peduli dengan himbauan dan informasi yang disebarakan oleh petugas satpol pp yang berpatroli. Dan ada beberapa orang yang melawan saat di beritahukan untuk memakai maskernya, dan tidak mengindahkan nasehat petugas dalam mematuhi protokol kesehatan. Masyarakat cenderung cuek dengan petugas yang sedang berpatroli dan melanggar aturan disiplin protokol kesehatan.
3. Solusi dalam penerapan peraturan tentang disiplin protokol kesehatan di kota Batam, pemerintah lebih peduli kepada petugas yang melakukan patroli gabungan dengan menyediakan keperluan dan kebutuhan yang digunakan saat berpatroli, dengan menyediakan alat pelindung diri kepada Satpol PP yang sedang bertugas. Serta petugas Satpol PP diharap untuk tidak membawa amarah nya ketika sedang patroli dan ketika menghadapi masyarakat yang sulit untuk di nasehati untuk mengikuti aturan yang berlaku.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian mengenai peranan Satuan Polisi Pamong Praja dalam penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan di kota Batam, maka penulis memberikan saran kepada setiap pihak yang terkait dalam permasalahan ini antara lain :

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi manfaat bagi pembaca, sehingga dapat menjadi inspirasi dalam melakukan penelitian lain yang menyangkut tentang protokol kesehatan.
2. Untuk pembuat kebijakan diharapkan untuk lebih bijaksana lagi dalam membuat suatu kebijakan, serta mempertimbangan pihak-pihak yang akan terkena dampak dengan adanya penetapan suatu kebijakakn tersebut.
3. Selanjutnya kepada masyarakat di harapkan untuk lebih lagi peduli terhadap diri sendiri serta orang lain , lebih memahami dan mengikuti peraturan yang berlaku dan tetap melakukan disiplin protokol kesehatan.